
Mutstelle Berlin und Lebenshilfe Bildung bieten an: 

 

Schulung für Frauen-Beauftragte in Werkstätten 
 

In den Werkstätten muss es jetzt  Frauen-Beauftragte geben. 

Sie helfen anderen Frauen in der Werkstatt. 

Sie machen Mut und setzen sich für die Rechte von Frauen ein. 

Damit sie gut arbeiten können gibt es eine Schulung 

Sie ist für Frauen-Beauftragte mit Lern-Schwierigkeiten. 

 

Darum geht es in der Schulung: 

Was macht eine Frauenbeauftragte? 

Wie geht Beratung? 

Was muss ich über Gesetze wissen? 

Welche Hilfen gibt es? 

 

Die Schulung besteht aus 4 Teilen. 

Die 4 Teile gehören zusammen.  

(man kann sie nicht einzeln buchen) 

 

Teil 1:  

24. Januar bis 26. Januar 2018 
10 Uhr bis 16 Uhr 

 

Teil  2: 

21. März bis 23. März 2018 

10 Uhr bis 16 Uhr 

 

Teil 3: 

11. April  bis 13. April 2018 

10 Uhr bis 16 Uhr 

11.4. zusammen mit Unterstützerinnen 

 

Teil  4: 

18. Juli  bis 20. Juli 2018 

10 Uhr bis 16 Uhr 

20.7. zusammen mit Unterstützerinnen 
 

Kosten für die gesamte Schulung: 700,- € 

Haben Sie Fragen? Hier können Sie anrufen: 

Liane Neubert: 030 - 829 998 601 

Pia Witthöft:  030 – 82 99 98 171 

 

 Kennenlernen 

 Aufgaben einer Frauenbeauftragten 

 Probleme von Frauen mit Behinderung 

 Was ist Empowerment? 

 Sexuelle Selbstbestimmung 

 Was ist Gewalt? 

 Gewaltfrei miteinander umgehen 

 Beratung 

 Unsere Rechte 

 Was brauche ich als Frauenbeauftragte? 

 Aufgaben der Unterstützerinnen 

 Werbung machen und planen 

 Erfahrungen und offene Fragen 

 Zusammenarbeit mit Unterstützerinnen 

 Beratung 

 Abschluss 

 


